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Notas Congreso 

 
Nueva Ley Orgánica Municipal reconoce derechos indígenas de autogobierno 
Aprueba Congreso del Estado nuevo código municipal  

Diputados Aprueban Nueva Ley Para Regir Funcionamiento De Ayuntamientos En 
Michoacán 

Primera Plana, Respuesta, Changoonga 

https://primeraplana.mx/archivos/795141  
https://www.respuesta.com.mx/index.php/30-noticias-principales/110534-aprueba-congreso-del-

estado-nuevo-codigo-municipal.html  
https://www.changoonga.com/diputados-aprueban-nueva-ley-para-regir-funcionamiento-de-

ayuntamientos-en-michoacan/  

La nueva Ley Orgánica Municipal aprobada este lunes en el Congreso del Estado contempla el 
derecho de las autoridades indígenas a ejercer su presupuesto de manera directa y ejercer 

funciones de gobierno que antes eran facultad exclusiva de los ayuntamientos. Esta ley puntualiza 
las atribuciones que corresponden a los municipios de Michoacán, establece las bases para su 

gobierno, integración, organización, funcionamiento, fusión y división y regula el ejercicio de las 

funciones de sus dependencias y entidades, para estar acorde con la Constitución tanto nacional 
como estatal. El reconocimiento de los derechos de los pueblos indígenas a la autonomía y el 

autogobierno es uno de los avances de esta normativa; aunque, por otro lado, dejó a consideración 
de cada alcaldía la creación de instancias municipales para atención de mujeres. 

 

Sesión del Congreso inició más de una hora tarde, solo para dar receso 
Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/politica/sesion-del-congreso-inicio-mas-de-una-hora-tarde-solo-
para-dar-receso/  

En contra de la Ley Orgánica y de Procedimientos del Congreso del Estado, la sesión convocada 

para este lunes dio inicio una hora y 18 minutos tarde y solo para declarar un receso. La sesión 
fue convocada para las 11 horas, pero la campanilla de la Mesa Directiva sonó hasta las 12:18 

para dar inicio y lo único que se hizo fue el pase de lista al que contestaron 35 de los 40 
legisladores. Inmediatamente después el presidente del Congreso, Octavio Ocampo, decretó un 

receso de cinco minutos, los cuales pasaron sin que se reanudara. En el artículo 233 de la ley que 
rige la vida interna del Poder Legislativo se establece que transcurrida una hora posterior a la 

convocada, sin que el quórum se haya reunido, el presidente convocará a una nueva sesión que 

deberá verificarse dentro de las siguientes 24 horas, lo cual no se hizo, aunque se desconoce el 
motivo del retraso y del receso. 

 
Diputados frenan propuesta para adopción desde el vientre 

Diputados Desechan Propuesta Provida De Adoptar Embrión Desde La Concepción  

Rechaza Michoacán reforma que podría abrir puerta a renta de vientres 
Descartan diputados iniciativa que buscaba la adopción del embrión desde la 

concepción  
Contramuro, Changoonga, Quadratín, Indicio 

https://www.contramuro.com/diputados-frenan-propuesta-para-adopcion-desde-el-vientre/  

https://www.changoonga.com/michoacan-diputados-desechan-propuesta-provida-de-adoptar-
embrion-desde-la-concepcion/  

https://www.quadratin.com.mx/politica/rechaza-michoacan-reforma-que-podria-abrir-puerta-a-
renta-de-vientres/  

http://www.indiciomich.com/descartan-diputados-iniciativa-que-buscaba-la-adopcion-del-

embrion-desde-la-concepcion/  
Esta tarde y luego de 6 horas de sesión, los diputados frenan propuesta para adopción desde el 

vientre; con 17 votos a favor y ocho en contra, se eliminó la adhesión del artículo 32 Bis a la Ley 
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de Adopción del Estado de Michoacán. El artículo en cuestión fue señalado y criticado por los 
diputados Alfredo Ramírez Bedolla y Osiel Equihua Equihua, de Morena; así como de la diputada 

Brenda Fraga Gutiérrez, del Partido del Trabajo. El 32 Bis que se planteaba incluir en la Ley de 
Adopción del Estado de Michoacán a la letra señala. 

 

«Somos mujeres, no incubadoras» feministas frente a Congreso de Michoacán 
Red Colectivas Feministas Michoacán, contra adopción desde el vientre 

Reformas abren la puerta a la renta de vientres: colectivo feminista  
Contramuro, Quadratín 

https://www.contramuro.com/somos-mujeres-no-incubadoras-feministas-frente-a-congreso-de-

michoacan/  
https://www.quadratin.com.mx/sucesos/red-colectivas-feministas-michoacan-contra-adopcion-

desde-el-vientre/  
https://www.quadratin.com.mx/sucesos/reformas-abren-la-puerta-a-la-renta-de-vientres-

colectivo-feminista/  
«Somos mujeres, no incubadoras», fue el reclamo de feministas frente al Congreso de Michoacán, 

durante la sesión que en el Palacio Legislativo se desahoga y en el que está incluido en el orden 

del día, el análisis y votación de una reforma de Ley que tiene que ver con la adopción desde el 
vientre materno. Es decir, la reforma permitiría que los bebés puedan darse en adopción mientras 

están siendo gestados, sin que ello obligue a la madre a entregarlo una vez que dé a luz, si al final 
decide quedarse con él. 

 

Diputados alargan formalización de Arróniz como presidente municipal provisional de 
Morelia 

Congreso retira dictamen de Arroniz para Morelia  
Congreso no quiere a Humberto Arróniz  

Ilegal, dictamen para designar a Arroniz; se aprobó sin cuórum  
MetaPolítica, IDIMedia, Primera Plana, Quadratín 

https://metapolitica.mx/2021/02/15/diputados-alargan-formalizacion-de-arroniz-como-

presidente-municipal-provisional-de-morelia/  
https://www.idimedia.com/noticias/trabajo-legislativo/congreso-retira-dictamen-de-arroniz-para-

morelia/  

https://primeraplana.mx/archivos/795068  
https://www.quadratin.com.mx/politica/ilegal-dictamen-para-designar-a-arroniz-se-aprobo-sin-

cuorum/  
El nombramiento de Humberto Arróniz Reyes, como presidente municipal provisional de Morelia 

se pospuso hasta este martes, debido a que el dictamen elaborado por la comisión de Gobernación 
no contaba con las firmas de todos los integrantes. De esta manera los diputados integrantes de 

la 74 Legislatura, acordaron desechar el dictamen que elaboró la Comisión de Gobernación, y 

esperar a que se elabore uno nuevo con todas las firmas, para que pueda ser sometido ante el 
Pleno del Congreso del Estado. De esta manera, el asunto fue desechado, por el Pleno, y la 

posibilidad de que tomará hoy protesta Arroniz Reyes como Presidente Municipal provisional de 
Morelia, tendrá que postergarse. 

 

Publicación de los informes de auditoría, obligación por ley de la ASM 
Respuesta 

https://www.respuesta.com.mx/index.php/home/estado/110540-publicacion-de-los-informes-de-
auditoria-obligacion-por-ley-de-la-asm.html  

La publicación de los informes de auditoría es una obligación de la Auditoría Superior de Michoacán 

establecida por Ley, por lo que transparentarla no obedece a criterio diferente que aquél que 
mandata la norma, subrayó Miguel Ángel Aguirre Abellaneda, auditor Superior de Michoacán. El 

funcionario recordó que la Ley de Fiscalización Superior y Rendición de Cuentas del Estado 
establece en el último párrafo de su artículo 65, que los informes individuales de auditoría tendrán 

el carácter de públicos y se mantendrán en la página de Internet de la Auditoría Superior en 
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formatos abiertos conforme a lo establecido en la Ley de Transparencia, Acceso a la Información 
Pública y Protección de Datos Personales del Estado de Michoacán de Ocampo. 

 
La nueva Ley Orgánica Municipal del Estado, era necesaria: Tere López 

El Búho 

https://elbuhomichoacano.com.mx/la-nueva-ley-organica-municipal-del-estado-era-necesaria-
tere-lopez/  

La diputada por el Distrito XXIV, Tere López Hernández, señaló que la nueva Ley Orgánica 
Municipal del Estado fortalece el desarrollo municipal, el cual es la piedra angular de la democracia. 

Añadió que los presidentes municipales tienen una cercanía directa con la población y por lo tanto 

fue necesario impulsar un nuevo marco legal que coadyuvara a tener una mayor transparencia. 
Dijo que con la nueva ley se refuerza la Ley de Transparencia y Acceso a la Información, y las 

presidencias municipales tendrán una herramienta para generar confianza en el manejo del gasto 
y el ejercicio de la función pública. Añadió que de este modo se garantiza la rendición de cuentas 

del Ayuntamiento y la administración pública municipal. 
 

Feministas Encapuchadas Paran Sesión Del Congreso Con Cacerolazo 
Changoonga 

https://www.changoonga.com/michoacan-feministas-encapuchadas-paran-sesion-del-congreso-

con-cacerolazo/  
Fueron dos feministas a las que se les abrieron las puertas para que hablen con los Diputados 

sobre las iniciativas de ley que se votarán este lunes, una de las iniciativas busca legalizar la 

adopción desde el vientre, lo que según dicho por las feministas está propuesta violaría los 
derechos de los 378 niños que están a la espera de ser adoptados. Las mujeres que está tarde 

estuvieron en las puertas del Congreso también dijeron que les preocupa es que la propuesta de 
la Diputada Ávila abre las puertas a la corrupción, al alquiler de vientres, el tráfico de personas, la 

trata de personas, marginado a las mujeres precarizadas y racializadas. Todo esto sucede en un 

estado cuya capital ha sido señalada como una sede de las redes más grande de pederastia a nivel 
nacional”. 

 
Acusa Diputado Morenista: ¡ESCANDALO! Iniciativa PROVIDA 

Changoonga 

https://www.changoonga.com/michoacan-acusa-diputado-morenista-escandalo-iniciativa-
provida/  

“Sería un error garrafal, sería mejor no legislar en la materia porque si llega a transitar, sería un 
escándalo” enfatizó el diputado Alfredo Ramírez Bedolla, previo a la votación de la iniciativa que 

busca la adopción del embrión desde su concepción, propuesta de la congresista Yarabí Ávila 

González. El congresista, puntualizó que de aprobarse podría generarse la compra – venta de 
bebés desde el vientre, bajo la figura de adopción. El morenista, agregó que el dictamen además 

violento los derechos de las mujeres, así como a los hombres civilizados que luchan por defender 
la igualdad de género. “Se dejaría a las mujeres michoacanas como incubadoras… se generaría un 

mercado negro de venta de vientres, no puede ser, es algo que parece bueno pero que abre puerta 
a una operación estilo de mafia”, indicó. 

 

Por lagunas legales, iría Uruapan por su tercer alcalde  
Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/politica/por-lagunas-legales-iria-uruapan-por-su-tercer-alcalde/  
Uruapan iría por su tercer presidente municipal debido a lagunas legales en el Código Electoral y 

en la Ley Orgánica Municipal, ya que el edil sustituto, Miguel Ángel Paredes, no podría solicitar 

licencia para separarse del cargo, sino que tendría que renunciar para hacer proselitismo, pues fue 
designado candidato a presidente municipal de Uruapan. El 14 de septiembre de 2020, Paredes 

fue designado presidente municipal sustituto en términos de la fracción III del artículo 50 de la 
Ley Orgánica municipal, protegiendo el derecho del edil electo, Víctor Manuel Manríquez a volver, 

ya que la ley únicamente considera la ausencia definitiva en caso de fallecimiento, casos en los 

https://elbuhomichoacano.com.mx/la-nueva-ley-organica-municipal-del-estado-era-necesaria-tere-lopez/
https://elbuhomichoacano.com.mx/la-nueva-ley-organica-municipal-del-estado-era-necesaria-tere-lopez/
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que sí se designa por un periodo determinado. Es por ello que no podría solicitar licencia, sino 
renunciar al cargo, pues el Congreso no podría designar a quien cubra la licencia de quien fue 

designado para cubrir la licencia del titular. 
 

Acusa Alfredo Ramírez a Silvano Aureoles de financiar campañas políticas con recurso 

público 
No tengo nada planchado”, reconoce Ramírez Bedolla 

No Tengo Planchada Alcaldía De Morelia, Asegura Alfredo Ramírez Bedolla 
Silvano Usará Endeudamiento Como Puerquito Para Elecciones: Alfredo Ramírez 

Bedolla 
PCMNoticias, Encuentro de Michoacán, Indicio 

https://pcmnoticias.mx/2021/02/15/acusa-alfredo-ramirez-a-silvano-aureoles-de-financiar-

campanas-politicas-con-recurso-publico/  
https://encuentrodemichoacan.com/nada-planchado/  

http://www.indiciomich.com/no-tengo-planchada-alcaldia-de-morelia-asegura-alfredo-ramirez-
bedolla/  

http://www.indiciomich.com/silvano-usara-endeudamiento-como-puerquito-para-elecciones-

alfredo-ramirez-bedolla/  
El diputado local y aspirante a la alcaldía de Morelia, Alfredo Ramírez Bedolla, denunció que la 

deuda pública que adquirió el Gobierno de Michoacán en 2019, por cuatro mil millones de pesos, 
servirá para el financiamiento de las campañas políticas de aquellos actores cercanos al 

gobernador, Silvano Aureoles Conejo. En rueda de prensa, el legislador morenista acusó a Aureoles 

Conejo de malversación de fondos, toda vez que existen más de dos mil millones de pesos, de 
esta nueva deuda, que se presume ya fueron gastados, sin comprobables del gasto. El diputado 

local Alfredo Ramírez Bedolla reconoció que, en la búsqueda de la candidatura por la alcaldía de 
Morelia, no tiene “nada planchado” y afirmó que este jueves los 17 aspirantes se reunirán con la 

dirigencia estatal de Morena en aras de cristalizar acuerdos que permitan alcanzar una candidatura 
de unidad. 

 

Iniciativa privada pide ser tomada en cuenta antes de discutir ley para la conservación 
y sustentabilidad ambiental de Michoacán 

Urbis TV 

https://www.urbistv.com.mx/iniciativa-privada-pide-ser-tomada-en-cuenta-antes-de-discutir-ley-
para-la-conservacion-y-sustentabilidad-ambiental-de-michoacan/  

Los organismos firmantes comparten el interés de los poderes Ejecutivo y Legislativo del Estado 
de Michoacán de generar acciones en favor del cuidado del medio ambiente, tema que hemos 

priorizado y con el que nos hemos comprometido desde hace años a través de distintas iniciativas 
y compromisos nacionales e internacionales, incluida la suscripción del Acuerdo Nacional para la 

Nueva Economía del Plástico en México convocado por el Senado de la República en diciembre de 

2019, cuyos resultados se han hecho públicos y muestran el compromiso real y verificable por 
parte de la industria mexicana. 

 
Recibe presidente del Congreso del Estado iniciativa ciudadana de colectivos de 

mujeres 
Boletín 

El presidente de la Mesa Directiva del Congreso del Estado, Octavio Ocampo Córdova, recibió una 

iniciativa ciudadana por parte de mujeres integrantes de diversos colectivos feministas, y reiteró 
que este Poder Legislativo está abierto al diálogo y tiene la apertura para que la ciudadanía 

presente temas que son de su interés. El legislador local señaló que desde el Congreso del Estado 

de Michoacán se tiene la obligación de escuchar a toda la sociedad, mujeres y hombres por igual 
que acudan al Legislativo a plantear iniciativas en diversos temas, por ello les reconoció a estas 

mujeres de diversos colectivos la manera en la que se han organizado para plantear esta iniciativa. 
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Propone Yarabí Ávila cárcel a explotación del trabajo infantil 
Boletín 

El trabajo infantil violenta el derecho a la educación, a la libertad, a una vida libre de violencia, 
aseveró la diputada integrante de la 74 Legislatura, Yarabí Ávila González, al afirmar que es 

necesario establecer con claridad las competencias de las diversas autoridades e instituciones, 

para que de una eficaz protección a los menores en situación de riesgo o que sean sujetos a 
explotación laboral. La diputada local, reconoció la labor de los diputados integrantes de la 

Comisión de Justicia y Derechos Humanos, para dictaminar a favor de dicha propuesta, que   
sostuvo tiene por objeto armonizar y establecer las competencias para que exista en Michoacán 

una protección a los menores, y que no sean sujetos de discriminación y que se violen sus 

derechos. 
 

Titular de la SEE comparecerá ante la Comisión de Educación: Tere Mora 
Boletín 

Desde el Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo (GPPT) en el Congreso del Estado, 

abogaremos siempre por la máxima claridad y trasparencia en torno a los temas de interés para 
la entidad, por este motivo desde la Comisión de Educación llamaremos a comparecer al titular de 

la Secretaría de Educación del Estado (SEE), Héctor Ayala Morales, así lo dio a conocer la diputada 
Teresa Mora Covarrubias, integrante de dicha comisión. La diputada petista manifestó que la cita 

para la comparecencia del titular de la SEE, será el próximo martes 23 del presente año en punto 
de las 12 horas, ante la Comisión de Educación del Congreso del Estado de Michoacán, esto con 

la finalidad de que explique más a fondo algunos temas correspondientes a la Glosa del Quinto 

Informe de Gobierno en materia de educación. 
 

Congreso de Michoacán aprueba nueva Ley Orgánica Municipal 
Boletín 

El Pleno del Congreso del Estado de Michoacán aprobó la nueva Ley Orgánica Municipal del Estado 

de Michoacán de Ocampo, misma que se dictaminó en las Comisiones de Fortalecimiento Municipal 
y Límites Territoriales, Gobernación, Igualdad Sustantiva y de Género y Seguridad Pública y 

Protección Civil.  Esta nueva Ley Orgánica Municipal se trabajó y construyó con la participación de 
la ciudadanía, de diversos funcionarios públicos municipales y de expertos en la materia, mediante 

los diversos foros que se realizaron a lo largo y ancho del territorio michoacano y que fueron 

organizados por los legisladores de la Comisión de Fortalecimiento Municipal y Límites Territoriales. 
 

Aporta Oscar Escobar trabajo legislativo en la integración de nueva Ley Orgánica 
Municipal 

Boletín 

Para impulsar el fortalecimiento, desarrollo municipal y un trabajo transparente, la expedición de 
la nueva Ley Orgánica Municipal de Michoacán era urgente, aseveró Oscar Escobar Ledesma, 

diputado local por el distrito 19 con cabecera en Tacámbaro.  El legislador albiazul celebró la 
expedición de esta nueva Ley, misma que fue enriquecida con dos de sus propuestas presentadas 

en 2019 y 2020.  

 
Aprueban diputados reforma integral para garantizar derechos de niñas, niños y 

adolescentes 
Boletín 

Con el propósito de brindar protección integral a niñas, niños y adolescentes, ampliando el alcance 

y garantía de sus derechos humanos, el Pleno del Congreso local aprobó reformas a diversos 
ordenamientos en la materia. El dictamen presentado por los diputados integrantes de la Comisión 

de Justicia y de Derechos Humanos, concentra las propuestas que, en la materia, formularon los 
diputados Tere Mora, Yarabí Ávila, Brenda Fraga, Adriana Hernández, Ernesto Núñez, Baltazar 

Gaona, Octavio Ocampo y Adrián López, así como el titular del Poder Ejecutivo del Estado. 
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Ley Orgánica Municipal garantiza profesionalización de servidores públicos 
municipales: Octavio Ocampo 

Boletín 

El diputado local celebró la aprobación de la Ley Orgánica Municipal del Estado de Michoacán, que 

integra tres de sus propuestas, entre las que destacan servicio civil de carrera y creación de 

instancias de la mujer en municipios. La profesionalización de los servidores públicos municipales, 
así como la creación de instancias municipales de atención a las mujeres, son propuestas que se 

encuentran plasmadas en la Ley Orgánica Municipal del Estado de Michoacán aprobada por la 
LXXIV Legislatura y que fueron presentadas por el diputado presidente del Congreso del Estado 

de Michoacán, Octavio Ocampo Córdova. 

 
Ley Orgánica Municipal, fortalece ayuntamientos y da certidumbre a la ciudadanía: 

Humberto González Villagómez 
Boletín 

El diputado local del PRD, destacó el papel de la Comisión de Fortalecimiento Municipal y Límites 

Territoriales del Congreso del Estado, para elaborar el dictamen y dar celeridad a su aprobación. 
La Comisión de Fortalecimiento Municipal y Límites Territoriales del Congreso del Estado, cumplió 

en su tarea de fortalecer a los municipios y dar vida a una nueva Ley Orgánica municipal, afirmó 
el diputado del PRD Humberto González Villagómez, al celebrar que sesión de este día se aprobara 

la nueva normatividad en la materia. 
 

Gobierno federal improvisado y populista, en la aplicación de vacunas: Antonio Soto 

Sánchez 
Boletín 

El Gobierno Federal apostó al clientelismo y al populismo, para estructurar el Plan Nacional de 
Vacunación destinado a adultos mayores, afirmó el diputado coordinador del Grupo Parlamentario 

del Partido de la Revolución Democrática en la LXXIV Legislatura Local, Antonio Soto Sánchez, al 

reprobar la forma en cómo se instrumentó la aplicación de las vacunas en el país, ya que se 
evidencia la improvisación, con lo que se pone en riesgo la salud de la población. En ese sentido, 

señaló que este esquema de la federación ha dejado de lado a los municipios considerados focos 
rojos y con mayor número de contagios, incluido entre ellos la capital del Estado, ya que Morelia 

tiene más de 10 mil 800 casos de Covid-19, siendo el foco de la epidemia en la entidad. 

 

Nota Política 

 
«Bienvenidos» a Morena quienes estén renunciando a sus partidos: Albavera 
Morena, listo para recibir a quienes dejan otros partidos 

MetaPolítica, Tribuna Digital 

https://metapolitica.mx/2021/02/15/bienvenidos-morena-quienes-esten-renunciando-a-sus-

partidos-albavera/  
http://www.tribunadigital.online/2021/02/morena-listo-para-recibir-a-quienes-dejan-otros-

partidos/  
“Son bienvenidos” todos aquellos actores políticos de otros partidos, como el PRD, PRI o PAN, que 

quieran sumarse a la cuarta transformación que emprende Morena del estado, aseveró José 

Apolonio Albavera Velázquez, presidente del Consejo Estatal de Morena, luego de hacer referencia 
a todos aquellos perfiles que han venido renunciando a su militancia a dichos partidos políticos. 

De manera particular hizo referencia a actores como Alberto Frutis Solís, y otros, que en recientes 
días acaban de renunciar al partido del sol azteca; y puso el ejemplo del alcalde de Tacámbaro, 

Salvador Barrera, quien el fin de semana pasado anunció su salida del PRD para sumarse al 

proyecto que encabeza Raúl Morón con Morena. 
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Designa CEN del PT a Martín Palacios como Comisionado Político Nacional Provisional 

MiMorelia 

https://www.mimorelia.com/designa-cen-del-pt-a-martin-palacios-como-comisionado-politico-
nacional-provisional/  

La Comisión Ejecutiva Nacional designó como Comisionado Político Nacional Provisional en el 
Partido del Trabajo Michoacán a Martín Palacios Calderón en tanto se reincorpora de manera 

presencial, el dirigente Estatal, Reginaldo Sandoval Flores, con la misión de coadyuvar en la 

defensa de la estriarte y principios del PT en esta entidad en conjunto con el Comisionado Político 
Nacional para Asuntos Electorales, Mauricio Alonso Toledo Gutiérrez. Con esta acción las y los 

integrantes de la CEN del PT le solicitaron mantener una comunicación constante con los órganos 
de dirección nacionales, liderados por Alberto Anaya Gutiérrez y con el Comisionado Político 

Nacional en Michoacán, Reginaldo Sandoval Flores -quien estará retomando sus actividades de 
manera presencial en breve- para que se hagan valer y respetar los acuerdos políticos alcanzados 

de origen. 

 
Se acelera éxodo en el PRD; también renuncia Alberto Frutis 

Crecen renuncias en filas perredistas 
Ante imposiciones en las candidaturas renuncian consejeros estatales del PRD  

MetaPolítica, Encuentro de Michoacán, Informando Michoacán 

https://metapolitica.mx/2021/02/15/se-acelera-exodo-en-el-prd-tambien-renuncia-alberto-frutis/ 

https://encuentrodemichoacan.com/prd-2/   
http://www.informandomichoacan.com.mx/ante-imposiciones-en-las-candidaturas-renuncian-

consejeros-estatales-del-prd/  
Tras la sesión del Consejo Estatal del Partido la Revolución Democrática (PRD) celebrado este 

domingo, inició el éxodo y renuncia de perredistas al partido del sol azteca, producto de las 
inconformidades generadas por las postulaciones que hará para este proceso electoral. Una de las 

renuncias es la de Alberto Frutis Solís, quien fuera titular de la Secretaría de Educación en el 

Estado, y aspirante en su momento a la candidatura a la alcaldía de Morelia por el PRD para esta 
contienda. El mismo Alberto Frutis Solís confirmó en sus redes sociales la salida del partido 

señalando de manera escueta por el momento que “se cumplen ciclos y creo el mío ha concluido”, 
en alusión a su vida como perredista. 

 

Presenta INE resultados del Monitoreo de noticiarios durante las precampañas 
federales 

El Clarín 

https://elclarindiario.com/estatales/presenta-ine-resultados-del-monitoreo-de-noticiarios-durante-
las-precampanas-federales/  

Durante la presentación del Informe sobre el Monitoreo de Noticieros, al Consejo General, el 

Consejero Presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), Lorenzo Córdova Vianello, recordó que 
el objetivo de este ejercicio es crear un piso mínimo de equidad en el tratamiento informativo. 

“Este monitoreo pretende exponer públicamente cómo se comportan los propios medios, para que 
sean los ciudadanos, a partir de esta información, quienes decidan qué medios se siguen, quién 

es más objetivo desde el punto de vista de sus propios intereses personales y, sobre todo, que se 
generen contextos de exigencia”, dijo. 

 

Sienta bases IEM para mejorar comités distritales y municipales 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/politica/sienta-bases-iem-para-mejorar-comites-distritales-y-
municipales/  

Para mejorar el desempeño, la profesionalización, la confianza y el cumplimiento de los principios 
rectores del Instituto Electoral de Michoacán (IEM), el Consejo General, en sesión extraordinaria 

virtual, aprobó los lineamientos para la evaluación del desempeño de las personas integrantes de 

https://www.mimorelia.com/designa-cen-del-pt-a-martin-palacios-como-comisionado-politico-nacional-provisional/
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https://encuentrodemichoacan.com/prd-2/
http://www.informandomichoacan.com.mx/ante-imposiciones-en-las-candidaturas-renuncian-consejeros-estatales-del-prd/
http://www.informandomichoacan.com.mx/ante-imposiciones-en-las-candidaturas-renuncian-consejeros-estatales-del-prd/
https://elclarindiario.com/estatales/presenta-ine-resultados-del-monitoreo-de-noticiarios-durante-las-precampanas-federales/
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https://www.quadratin.com.mx/politica/sienta-bases-iem-para-mejorar-comites-distritales-y-municipales/
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los Comités Distritales y Comités Municipales del Instituto. De acuerdo con un comunicado de 
prensa, la evaluación al desempeño de las y los integrantes de los órganos desconcentrados tiene 

por objeto brindar al Instituto la información suficiente para tomar decisiones relativas a los 
mecanismos de integración de los Comités Distritales y Municipales en los años que exista Proceso 

Electoral en el Estado de Michoacán, ya que estos son temporales, además de que son la cara del 

IEM ante la ciudadanía en los municipios y distritos.  
 

Diputados federales dan respaldo a Ramírez por alcaldía de Morelia 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/politica/diputados-federales-dan-respaldo-a-ramirez-por-alcaldia-
de-morelia/  

Representantes juveniles, sociales y diputados federales expresaron, este lunes, su apoyo a Alfredo 
Ramírez para que, con el respaldo de Morena, alcance la Presidencia Municipal de Morelia. En un 

mensaje conjunto, los miembros del partido refirieron que ven en Ramírez Bedolla un perfil fuerte 

para contender y ser el que encabece próximamente la alcaldía moreliana. “Alfredo Ramírez es un 
compañero que ha venido creciendo de la mano de nuestro presidente; encuestas nos siguen 

poniendo a la cabeza en Morelia y por eso seguimos creyendo que Morena es la esperanza de 
México, y aún falta mucho por hacer”, comentó la diputada Yolanda Barrera. 

 

Notas Elecciones 

 
Esta semana inicia MORENA encuestas para definir candidatos a diputaciones y 

alcaldías 
Respuesta 

https://www.respuesta.com.mx/index.php/30-noticias-principales/110548-esta-semana-inicia-

morena-encuestas-para-definir-candidatos-a-diputaciones-y-alcaldias.html  
Comenzará MORENA Michoacán con las encuestas para definir a sus candidaturas de diputaciones 

y presidencias municipales, informaron José Apolonio Albavera, dirigente estatal de MORENA, y el 
consejero estatal Martín López. En rueda de prensa, dieron a conocer que esta semana comienza 

la aplicación de la encuesta para determinar quién puede ocupar el cargo como candidato para las 

diputaciones federales, ya que hay varias encuestas que se han hecho, pero solo son referenciales 
y hasta que concluya la encuesta se informará por la Comisión Nacional de MORENA quien ha 

resultado con la preferencia y será el abanderado. Asimismo, indicaron que después se estarán 
realizando las encuestas para designar quiénes serán los candidatos a diputados locales, 

posteriormente sucederá el caso para los alcaldes, síndicos y regidores. 

 
Van 17 aspirantes registrados por MORENA a la alcaldía de Morelia 

Respuesta 

https://www.respuesta.com.mx/index.php/home/politica/110525-van-17-aspirantes-registrados-

por-morena-a-la-alcaldia-de-morelia.html  

El diputado local y aspirante a la alcaldía de Morelia por MORENA, Alfredo Ramírez Bedolla, señaló 
que se buscará llegar en unidad para elegir al candidato, aunque tampoco descarta que se tenga 

que llegar a la definición por una encuesta. En rueda de prensa, señaló que hay 17 registros de 
aspirantes a ser o a abanderar a MORENA en Morelia, con quienes ha hablado para que se sumen 

a su propuesta, aunque sino se da un consenso puede realizarse mediante encuesta, por lo que 
llamó a todos los aspirantes a entablar diálogos para lograr un consenso tras lo que significa la 

capital políticamente y se requiere dar continuidad al gobierno de la 4T. 

 
Sin Seguridad no Habrá Desarrollo Para Morelia: Alfonso Martínez 

CD Noticias 

https://www.cdnoticias.com.mx/articulos/sin-seguridad-no-habra-desarrollo-morelia-alfonso-
martinez/michoacan  
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El ex alcalde de Morelia, Alfonso Martínez Alcázar, destacó que el desarrollo económico de una 
ciudad, es consecuencia de una política eficiente de seguridad, ya que es en este rubro como se 

crean condiciones de inversión y progreso. En entrevista virtual, Alfonso Martínez sostuvo que el 
modelo de Policía de Proximidad que se construyó en el trienio pasado en la capital de Michoacán, 

fue un modelo vanguardista a nivel nacional, al cambiar el paradigma de seguridad que se 

enfocaba más en la reacción que en la prevención. 
 

Apuesta el PRI por una campaña electoral digital: IRH 
Michoacán Imparcial 

http://www.michoacanimparcial.com/apuesta-el-pri-por-una-campana-electoral-digital-irh/  

Con el objetivo de tener una campaña electoral exitosa en favor de las y los michoacanos, el 
dirigente del Instituto Reyes Heroles (IRH) en la entidad, Aldo Argueta Martínez, detalla que una 

de las principales acciones será apostar por las actividades digitales, es decir, las llamadas 
“campañas en aire”, en las que se pretende culturizar a la militancia lo más rápido posible acerca 

de la importancia de estas herramientas, su utilización para lograr el impacto esperado y la 
capacitación sobre los cuidados y medidas preventivas de contagio. “Ahorita no vamos a estar en 

mitin, con mucha aglomeración, pero sí tendremos distintas actividades que van a ser espaciadas, 

van a ser de mucha imagen, por teléfono, en el celular. Entonces que estemos capacitados para 
que le saquemos provecho a estas herramientas y a los tiempos de la mejor manera para impactar 

a la gente”, comenta. 
 

Silvano Aureoles defiende el por qué Rocío Beamonte ocupa el primer lugar en las 

pluris del PRD 
Noventa Grados 

https://www.noventagrados.com.mx/politica/silvano-aureoles-defiende-el-por-que-rocio-
beamonte-ocupa-el-primer-lugar-en-las-pluris-del-prd.htm  

Si bien la definición de los candidatos a las diputaciones locales de Representación Proporcional o 

plurinominales causó algunas sorpresas, para el gobernador del estado, dijo no debe ser así, dado 
que Rocío Beamonte tiene trabajando más de 25 años a su lado y ha hecho actividad intensa al 

interior del PRD. De Julieta López, dijo también es una mujer quien ha trabajado a su lado desde 
antes de la administración y lleva desde el 2015 ocupando el cargo de coordinadora de 

Comunicación Social del gobierno del estado. Por cuanto a Víctor Manuel Manríquez, quien 

actualmente es el dirigente del PRD en la entidad, recordó que ha sido diputado federal y 
presidente municipal de Uruapan. 

 

Notas Candidatos  

 
Carlos Herrera alcanza y rebasa a Morón 

Michoacán Informativo 

https://michoacaninformativo.com/carlos-herrera-alcanza-y-rebasa-a-moron/  

A 15 días del periodo de intercampaña, el precandidato a la gubernatura de Michoacán, Carlos 
Herrera Tello se posiciona en primer lugar en las preferencias electorales rumbo a la gubernatura. 

El precandidato del Equipo por Michoacán (PRI-PAN-PRD), ya encabeza las preferencias con un 36 

%, seguido por Raúl Morón de Morena, con un 33 %. Según los resultados de la encuesta realizada 
por C&E Research de la segunda quincena de febrero, apenas el 3 % dijo que votaría por Hipólito 

Mora del Partido Encuentro Solidario (PES), y el 9 % le daría su voto a Cristóbal Arias Solís de 
Fuerza por México. A menos de cuatro meses de la contienda del 6 de junio la lucha continúa 

cerrada entre el Equipo por Michoacán y Morena. 
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Raúl Morón la tiene muy difícil por los miles de votos que le quitará Cristóbal Arias 
(Columna Política «Tiempo Presente») 

Ahuizote 

http://www.ahuizote.com/2021/02/15/raul-moron-la-tiene-muy-dificil-por-los-miles-de-votos-

que-le-quitara-cristobal-arias-columna-politica-tiempo-presente/  

Listo, Caros Herrera Tello, como el candidato a la gubernatura del estado por el PRI y el PRD, se 
espera próximamente que pasará lo mismo con los panistas, ya que definitivamente es el 

representante de la alianza en Michoacán, ni hablar, el ex presidente municipal de Zitácuaro y ex 
secretario general de gobierno, es el único aspirante al Solio de Ocampo que no ha sido señalado 

en escándalos de ninguna naturaleza, cosa muy diferente con los representantes de los otros 

partidos, que por donde se les vea, tienen muchos negativos, además de sus pleitos internos, que 
por supuesto, les restarán muchos votos, sobre todo el Partido de Regeneración Nacional. No es 

que estemos en contra de Raúl Morón, pero definitivamente la tiene muy difícil, por los miles de 
votos que le quitarán en la contienda Cristóbal Arias y el ex magistrado Antonio Magaña de la 

Mora. 

 

Notas Gobierno 

 
Protestan ex empleados del Seguro Popular en Michoacán 

Monitor Expresso 

https://www.monitorexpresso.com/protestan-ex-empleados-del-seguro-popular-en-michoacan/  

A 397 días de haber sido separados de su trabajo, ex empleados del Seguro Popular de Michoacán 
protestan al exterior de las oficinas administrativas y centrales de la Secretaría de Salud para exigir 

su reinstalación. Los inconformes exigen que se cumpla con un oficio que emitió la federación y 

no fue respetado por la titular del sector salud, Diana Carpio Ríos y el gobernador Silvano Aureoles 
Conejo. “Pedimos cumplan las promesas que dijo Andrés Manuel López Obrador y el subsecretario 

Hugo López-Gatell Ramírez a la fecha tenemos 397DIAS desempleados queremos justicia laboral 
y devuelvan nuestro empleo en el INSABI o la incorporación a la Secretaría de Salud de 

Michoacán”. 
 

Suma Gobierno del Estado 350 mdp en obras para UMSNH 

El Clarín 

https://elclarindiario.com/estatales/suma-gobierno-del-estado-350-mdp-en-obras-para-umsnh/  

Con una inversión de 48.3 millones de pesos, este lunes el Gobernador Silvano Aureoles Conejo 

arrancó la construcción de la segunda etapa del edificio de Rectoría de la Universidad Michoacana 
de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH), obra que había sido abandonada desde hace más de 10 años. 

“Tengo el firme propósito de hacer la entrega de un edificio terminado, que cambiará el rostro a 
la Universidad, será una obra que perdurará; vamos a ver como terminar los campus de Uruapan 

y Zamora y cumplir mi compromiso con esta institución”, señaló el Gobernador. Acompañado del 

rector de la UMSNH, Raúl Cárdenas Navarro, el mandatario estatal señaló la importancia de 
fortalecer instituciones como la máxima casa de estudios ante los retos que actualmente se 

enfrentan, con la finalidad de que tengan las condiciones y se pueda aprovechar su capacidad en 
infraestructura y capital humano. 

 

Da a conocer Coespo datos sobre los matrimonios en Michoacán 

Informando Michoacán 

http://www.informandomichoacan.com.mx/da-a-conocer-coespo-datos-sobre-los-matrimonios-

en-michoacan/  

A propósito de la celebración del día del amor y la amistad, el Consejo Estatal de Población 
(Coespo) presentó las tendencias en las relaciones familiares y de parejas de la entidad con base 

en el censo de población 2020 del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Elizabeth 
Juárez Cordero, titular del Consejo Estatal de Población de Michoacán destacó que, como parte de 
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los cambios sociales y culturales, en los últimos 10 años se observa un aumento en el número de 
divorcios respecto al número de matrimonios. Mientras en el año 2010 en Michoacán teníamos 10 

divorcios por cada 100 matrimonios, en 2019 ocurrieron 27 por cada 100 uniones, apuntó. 
 

Michoacán, entre los estados con más superficie forestal dañada 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/principal/michoacan-entre-los-estados-con-mas-superficie-

forestal-danada/  
En el último periodo contabilizado por la Comisión Nacional Forestal (Conafor), Michoacán se 

encuentra entre los primeros cinco estados con superficie forestal dañada.  Al corte del pasado 4 
de febrero, reportó la dependencia nacional un total de 29 hectáreas dañadas, superado por la 

Ciudad de México, el Estado de México, Zacatecas y Chiapas en el primer lugar con 279 hectáreas 
afectadas.  Sin embargo, ante el embate de los incendios forestales provocados o accidentales, la 

Comisión Forestal de Michoacán inició la segunda semana de febrero las jornadas de prevención 

contra incendios forestales. 

 

Notas Seguridad 

 
Este jueves rinde informe el Poder Judicial de Michoacán 

Tribuna Digital 

http://www.tribunadigital.online/2021/02/este-jueves-rinde-informe-el-poder-judicial-de-
michoacan/  

Durante un año inusual, en el que la impartición y la administración de justicia no se detuvo, el 
Poder Judicial de Michoacán continúo impartiendo justicia en la entidad. Para transparentar estas 

acciones realizadas durante 2020, el magistrado presidente Héctor Octavio Morales Juárez rendirá 
el segundo informe de actividades de su administración, en el que presentará los resultados de la 

judicatura michoacana. El presidente del Supremo Tribunal de Justicia y del Consejo del Poder 

Judicial de Michoacán, en sesión extraordinaria de ambos plenos, emitirá el informe 2020 del 
estado que guardan la impartición y administración de justicia, el próximo jueves 18 de febrero a 

partir de las 10:30 horas. 
 

Michoacán: asesinaron a más de 200 personas en enero; 9 mujeres 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/principal/michoacan-asesinaron-a-mas-de-200-personas-en-

enero-9-mujeres/  
El primer mes del año cerró con más de 200 víctimas de homicidio doloso, entre las que destacan 

la muerte de nueve mujeres, según conteo preliminar de la Fiscalía Especializada en Homicidios 
Dolosos.  En entrevista este lunes, Adrián López Solís, Fiscal General del Estado, declaró que “el 

ritmo de homicidios es la constante de los últimos meses, cerramos enero con 164 eventos y más 
menos 200 víctimas; de estas nueve son mujeres”, declaró.  “Todos los casos se investigan como 

la presunción de feminicidio, pero no todos son como tal feminicidio”, puntualizó López Solís.  A lo 

anterior habría que añadir los homicidios dolosos en agravio de la mujer acontecidos en el mes de 
febrero y entre las que se encuentran los siguientes:  4 de febrero., Zamora, homicidio de una 

mujer y su pareja en plaza Las Palomas.   
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Notas COVID-19 

 
En puerta, nuevas medidas Covid-19 para Morelia 
Ayuntamiento evaluará abrir negocios esenciales para el próximo domingo: Arróniz 

Reyes 

MetaPolítica, Noventa Grados 

https://metapolitica.mx/2021/02/15/en-puerta-nuevas-medidas-covid-19-para-morelia/  

https://www.noventagrados.com.mx/politica/ayuntamiento-evaluara-abrir-negocios-esenciales-

para-el-proximo-domingo-arroniz-reyes.htm  
El encargado de despacho en el Ayuntamiento de Morelia, Humberto Arróniz Reyes, informó que 

este martes se definirá la continuidad de las medidas sanitarias contra el Covid-19 implementadas 
en la capital. De acuerdo con el funcionario municipal, en sesión del Comité de Salud Municipal se 

determinará si existirán cambios en el plan de contingencia sanitaria, o si se mantendrán las 

mismas medidas acordadas para este inicio de año, entre las que destacan el cierre parcial de 
negocios no esenciales de lunes a sábado, a partir de las 19:00 horas, y el cierre total de los 

mismos el día domingo. 
 

Inicia vacunación anticovid-19 en 7 municipios michoacanos 

Cuarto Poder 

https://cuartopodermichoacan.com/inicia-vacunacion-anticovid-19-en-7-municipios-michoacanos/  

Villamar, Áporo, Tingambato, Buenavista, Apatzingán, Parácuaro y Múgica son los primeros 7 

municipios donde se aplicarán 37 mil 250 dosis contra el COVID-19 en adultos mayores. Solo será 
esta semana el tiempo para su aplicación. Sin embargo, están pendientes de vacunar a 13 mil 

trabajadores de la salud que están ya sea en la primera línea de atención de la pandemia o 
atendiendo otras enfermedades en los centros de salud y hospitales. Se espera que mañana martes 

arriben a la entidad 18 mil 525 dosis y a fin de mes cubrir al personal médico. La titular de la 
Secretaría de Salud en Michoacán (SSM), Diana Celia Carpio Ríos informó que la dosis que será 

aplicada a los adultos mayores corresponde a la vacuna de AstraZeneca y solo se trata de la 

primera dosis, por lo que tendrán que ser programados a una nueva fecha acorde a la 
disponibilidad del biológico. 

 
Covid-19 y aislamiento social afectan la salud mental de las personas, y urge su 

atención: experto 

Respuesta 

https://www.respuesta.com.mx/index.php/home/estado/110531-covid-19-y-aislamiento-social-
afectan-la-salud-mental-de-las-personas-y-urge-su-atencion-experto.html  

La pandemia de Covid-19, no solo afecta la salud física de las personas contagiadas; la salud 
mental de las personas, enfermas o no, también se ha visto afectada severamente por las 

condiciones de aislamiento y distanciamiento sociales, que se manifiesta en una gran desconfianza, 
irritabilidad, ansiedad, depresión, frustración, desconcierto, enojo, y miedo al contagio, sostuvo el 

médico mexicano José Jaime Gutiérrez Farías. La irritabilidad se presenta, porque se han tenido 

que modificar las pautas de conducta personales y grupales, obligados por la reclusión en casa, y 
la imposibilidad del contacto físico con las personas importantes para la persona, como la familia, 

los amigos y compañeros de trabajo, consideró el director de la empresa mexicana, Elud, 
Membresía de Salud. 

 

Se mantiene Morelia en Bandera Roja por Covid-19 

Diario ABC de Michoacán 

https://www.diarioabcdemichoacan.com/lasnoticias/se-mantiene-morelia-en-bandera-roja-por-
covid-19/  
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Morelia se mantiene como el municipio con mayor número de casos confirmados y activos de 
COVID-19, por lo que la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM), lo mantiene en Bandera Roja en 

su evaluación quincenal. Apatzingán, Hidalgo, La Piedad, Lázaro Cárdenas, Maravatío, Puruándiro, 
Pátzcuaro, Uruapan, Zacapu, Zamora y Zitácuaro, son los 11 municipios que se mantienen en 

Bandera Amarilla, lo que indica riesgo alto de contagio para la población, debido a la dispersión 

comunitaria, alta positividad e incremento de casos confirmados. De 39 municipios en Bandera 
Verde, el número se redujo a 24; mientras que los de Bandera Blanca pasaron de 62 a 77. 

 

Llegan 30,840 dosis de vacunas para Apatzingán, Múgica, Parácuaro y Buenavista 

Diario ABC de Michoacán 

https://www.diarioabcdemichoacan.com/lasnoticias/llegan-30840-dosis-de-vacunas-para-

apatzingan-mugica-paracuaro-y-buenavista/  
Tras el arribo de una remesa de 30, 840 dosis de vacuna contra el Covid-19, este lunes inició la 

campaña de vacunación para adultos mayores de 60 años. La información oficial señala que la 

remesa llegó a la 43 Zona Militar y está mañana se dispuso la aplicación del biológico bajo la 
techumbre de la cancha alterna de basquetbol de la unidad deportiva «Adolfo López Mateos», en 

lo que corresponde a Apatzingán. En cuanto trascendió la noticia en redes sociales, cientos de 
personas mayores de 60 años acudieron al lugar para tratar de obtener la primera de dos dosis de 

la vacuna contra la enfermedad que mantiene postrado al mundo entero y que puede ser mortal. 

 

Michoacán, listo para vacunar a adultos mayores contra COVID-19: Silvano 

Red113 

http://www.red113mx.com/2021/02/michoacan-listo-para-vacunar-adultos.html  

El estado de Michoacán registró, la segunda semana de febrero, una leve tendencia a la baja en 

cuanto a número de contagios y está listo para iniciar la segunda etapa de vacunación contra 
COVID-19 a adultos mayores, señaló el Gobernador Silvano Aureoles Conejo. “Hoy llegaron a 

Michoacán 37 mil 175 vacunas para adultos mayores, y se empezará su aplicación hoy mismo en 
siete municipios”, aseguró. En charla con las y los representantes de los medios de comunicación, 

el Gobernador indicó que el 66 por ciento de las muertes por COVID-19 se da en adultos mayores 

y se deben a que las personas jóvenes los siguen contagiando, luego de asistir a reuniones, fiestas 
o eventos masivos. 

 
Morelia supera las mil muertes por COVID-19: en las últimas horas fallecieron 24 

personas más en la capital 

La Voz de Michoacán 

https://www.lavozdemichoacan.com.mx/pais/covid-19/morelia-supera-las-mil-muertes-por-covid-
19-en-las-ultimas-horas-fallecieron-24-personas-mas-en-la-capital  

Morelia, el municipio más afectado por la epidemia de COVID-19 en Michoacán, ha llegado este 
lunes a los mil 8 fallecimientos por la enfermedad, tras sumar 24 decesos por esta causa en las 

últimas horas. La capital del estado acumula hasta ahora 10 mil 950 casos confirmados de 

coronavirus, de los cuales 62 se añadieron en el último día, de acuerdo con el corte epidemiológico 
actualizado hoy por las autoridades sanitarias. 

 
En total, hoy se registraron en el estado 244 casos nuevos de COVID-19 en 50 municipios, así 

como 48 defunciones más, la mitad de ellas Morelia. Tras la capital, los municipios con más 
contagios nuevos son Maravatío (16), Uruapan (15), Zacapu (13), Pátzcuaro (13), Tacámbaro (11), 

Lázaro Cárdenas (9) y Puruándiro (7). 
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A la baja los contagios, pero no las muertes. Jóvenes están provocando muerte de sus 
adultos mayores: estadísticas 

La Voz de Michoacán 

https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/siguen-a-la-baja-los-contagios-pero-no-las-
muertes-en-michoacan/  

Durante la segunda semana de febrero se continuó con una ligera tendencia a la baja en cuanto 

al número de contagios, sin embargo, no resultó lo mismo en el número de muertes, lamentó el 
gobernador Silvano Aureoles en conferencia de prensa. Señaló que en esta semana que terminó 

se tuvieron 1800 contagios, 23% menos que la primera semana, “pero en el número de 
defunciones se tuvieron 247 fallecidos”. Detalló que el 40% de los casos acumulados es en 

personas de 20 a 40 años de edad, es decir, jóvenes y adultos, sin embargo, el 66% de las muertes 
ocurren en mayores de 60 años. Esto significa que “seguimos contagiando a nuestros adultos 

mayores”, condenó.   

 

Cerraron por pandemia más de 150 empresas afiliadas a Canacintra 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/principal/cerraron-por-pandemia-mas-de-150-empresas-afiliadas-

a-canacintra/  
Entre 150 y 180 empresas que están registradas dentro de Canacintra Morelia, cerraron a raíz de 

la pandemia, señaló Abelardo Pérez, presidente hasta este lunes de la Cámara Nacional de la 

Industria de Transformación, en la capital michoacana. La mayoría de las empresas que cerraron 
fueron pequeñas, reconoció. Evidentemente el plan que tenían de continuidad, apoyo y 

crecimiento, se vio mermado por la pandemia ya que tuvieron prácticamente un año paralizados; 
“no vamos a poder cerrar como queríamos” reconoció el líder empresarial. A las empresas que han 

estado, las tuvieron que transformar; “las empresas que nos han acompañado en Canacintra, les 
hicimos nuevas formas de apoyarlos, tuvimos que lanzar Negocio Digital junto con el gobierno 

estatal, pero nosotros ya teníamos el Centro Digital Canacintra, donde les estábamos ayudando 

en esta pandemia a que incursionaran”, expresó. 
 

Semana concluida, la más mortífera por Covid 19 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/salud/semana-concluida-la-mas-mortifera-por-covid-19/  

Pese a que en febrero inicio el descenso en la curva de contagios, la semana que recién concluyó 
fue ubicada como las más mortífera para Michoacán desde el inicio de la pandemia, luego de que 

en el periodo del 8 al 14 se registrarán 247 defunciones por el Covid 19, informó Noé Navarrete 

González director de Integra Potencia Consulting. A través del Observador Covid, Navarrete 
González señaló que, en ese lapso, la entidad registró casi 30 muertes diarias y superó el promedio 

de enero que fue concluyó sobre los 23 decesos diarios, pese a la intensa ola de contagios 
registrados en ese mes. Navarrete González comentó que el incremento de decesos se puede 

deber a una saturación hospitalaria o a una tardía atención a los pacientes que dejaron correr los 

días para atenderse y se les complicó su condición. 
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